

FAQ WEBINAIRE

Médiation en santé et approche participative/communautaire en QPV : des modèles d'accompagnement pour promouvoir et soutenir la santé mentale des habitants au cœur des quartier

Jeudi 20 Mars 2025

Question : Comment l'implication des habitants au sein des instances décisionnelles des centres et/ou MSP participatives est pensée ?

R : Dans les maisons de santé, la participation dans les instances est pensée notamment avec l'adaptation des statuts associatifs : les patients et habitants peuvent adhérer pour une somme symbolique, et ainsi être invités aux assemblées générales, puis intégrer le conseil d'administration ou le bureau, en tant que collègue habitant/patient. Le fonctionnement de la maison de santé est réellement considéré comme participatif lorsque 1 voix de médecin = 1 voix de patient.

Question : Comment la question des rapports inter-minoritaires est-elle éventuellement abordée dans les maisons de santé ?

R : La question des rapports inter-minoritaires est abordée sous l'angle du repérage des injustices épistémiques et à titre d'exemple concret, par l'intervention d'une médiatrice inter-culturelle.